

nuevo, potente  
y selectivo

**NUEVA  
INDICACION**

"Tratamiento preventivo  
de las recaídas y recidivas  
de la depresión"



paroxetina  
**Seroxat**

eficacia antidepressiva  
y buena tolerancia...

...como debe **Ser**

**SB**  
SmithKline Beecham



# Buenas noches...

# ...insomnio

## Mañana será un gran día



# Dalparan®

ZOLPIDEM (D.C.I.)

## La vanguardia en hipnóticos no benzodiazepínicos

Dalparan es un hipnótico cuyo principio activo, Zolpidem(D.C.I.) pertenece a una nueva familia química, no benzodiazepínica: las imidazopiridinas. PROPIEDADES Dalparan es una imidazopiridina de acción hipnótica rápida. Su efecto está ligado a una acción agonista sobre un receptor central que forma parte del complejo « receptores macromoleculares GABA - benzodiazepina centrales » modulador de la apertura del canal cloro. El Zolpidem reduce el período de latencia del sueño, reduce el número de despertares, aumenta la duración total del sueño y mejora su calidad. COMPOSICION:Cada comprimido contiene: Zolpidem (D.C.I.) Hemitartrato, 10 mg; Excip.: Lactosa y otros, c.s. INDICACIONES: Tratamiento a corto plazo del insomnio, en particular en pacientes con dificultad para conciliar el sueño. POSOLOGIA: En el adulto menor de 65 años: la posología usual es de un comprimido de 10 mg, inmediatamente antes de acostarse. En el adulto mayor de 65 años: comenzar el tratamiento por medio comprimido inmediatamente antes de acostarse. No debe sobrepasarse la posología de un comprimido (10mg) por día. En todos los casos, seguir estrictamente la prescripción de su médico. CONTRAINDICACIONES: Este medicamento no debe utilizarse en los casos siguientes: niños menores de 15 años; embarazo o lactancia (en este caso no olvidar informar a su médico) y miastenia grave. PRECAUCIONES: Informar a su médico en caso de enfermedades renales o hepáticas; dificultades respiratorias y/o enfermedades musculares (miastenia), en cuyo caso es necesaria una especial vigilancia médica. En caso de duda consulte a su médico o farmacéutico. En personas de edad avanzada, el tratamiento debe empezar por medio comprimido y no debe sobrepasarse la dosis de un comprimido por día. La toma de bebidas alcohólicas puede reforzar o modificar el efecto de este medicamento. Está formalmente desaconsejado su consumo durante el tratamiento. Efectos sobre la capacidad de conducir vehículos o utilizar maquinaria de precisión: debe llamarse la atención de los conductores de vehículos y de las personas bajo tratamiento que utilicen maquinaria de precisión, en el sentido de un posible riesgo de somnolencia. Esta especialidad contiene lactosa. Se han descrito casos de intolerancia a este componente en niños y adolescentes. Aunque la cantidad presente en el preparado no es, probablemente, suficiente para desencadenar los síntomas de intolerancia, en caso de que aparecieran diarreas debe consultar a su médico. ADVERTENCIAS: El insomnio puede tener causas diversas. Algunas de ellas, no precisan obligatoriamente la toma de un medicamento. Como para todo hipnótico, la administración prolongada de Dalparan generalmente no es útil ni recomendada. En caso de levantarse por la noche después de la toma de un hipnótico pueden aparecer reacciones ralentizadas con riesgo de caídas y/o sensaciones de vértigo. INTERACCIONES: El empleo simultáneo de Dalparan con alcohol y con medicamentos que se emplean en trastornos del sistema nervioso (medicamentos para dormir, para la ansiedad, la depresión, etc.) puede aumentar los efectos farmacológicos, incrementándose el riesgo de efectos secundarios. Por ello, con el fin de evitar cualquier interacción con otro medicamento, es necesario informar sistemáticamente a su médico si usted está tomando algún otro medicamento. EFECTOS SECUNDARIOS: Como todo producto activo, este medicamento puede producir en algunas personas efectos más o menos molestos como sensación de vértigo, fatiga, náuseas, dolores de cabeza, trastornos de la memoria, agitación nocturna, diarreas, temblores, caídas. No dude en pedir consejo a su médico o farmacéutico. INTOXICACION Y SU TRATAMIENTO: En caso de sobredosis conviene tomar las medidas habituales de precaución: lavado gástrico, vigilancia de los parámetros cardiorrespiratorios y traslado a un centro especializado. PRESENTACION Y PVP: Caja con 30 comprimidos de 10 mg, PVP IVA 4- 691 Ptas. CON RECETA MEDICA. INCLUIDO EN LA SEGURIDAD SOCIAL. Coste tratamiento día: 23.03 Ptas. Licencia de Synthelabo.

 **farma-lepori, s.a.** Osio 7 y 9 08034 Barcelona